

3.—Soumise et lue une lettre de M. John Farquharson, gérant de la compagnie, "Montreal Biscuit" offrant \$5.00 pour une table en marbre provenant de l'ancien marché à poisson du marché Bonsecours.

Résolu: De différer l'étude de cette question à une assemblée ultérieure.

4.—Soumise et lue une lettre de "The Sicily Asphaltum Paving Co." demandant le remboursement d'un montant de \$170.87 retenu par la Ville en garantie de certains travaux de pavage exécutés l'an dernier autour du marché St-Antoine.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à rembourser ce montant et qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

5.—Soumise et lue une requête signée par un grand nombre de locataires du marché Bonsecours, rue des Commissaires, etc., demandant que soient enlevés ou condamnés les petits escaliers conduisant de l'étage des étaux de bouchers, à la rue des Commissaires

Résolu: Que cette requête soit reçue, et que le surintendant soit autorisé à faire boiser les entrées des escaliers en question, de manière à en intercepter entièrement tout passage à ces endroits.

6.—La Commission prend en considération la demande de M. J.-A. Jarry, boucher du marché Bonsecours, pour le renouvellement du plancher et des châssis de ses étaux.

Après délibération, il est

Résolu: Que le surintendant soit autorisé à faire exécuter ces travaux aux meilleures conditions possibles.

7.—M l'échevin Lamoureux attire l'attention de la Commission sur le fait que le peinturage fait récemment dans une certaine partie du marché St-Laurent, devrait être continué dans les étaux des bouchers dudit marché, et après délibération, il est

Résolu: Que M. le Président et le surintendant soient autorisés à faire faire cet ouvrage aux meilleures conditions possibles.

8.—Au sujet des travaux plus haut mentionnés devant être exécutés dans les marchés Bonsecours et St-Laurent, il est

Résolu: Que les crédits votés pour les réparations générales aux marchés en question étant à peu près épuisés, un rapport soit présenté au Conseil pour demander l'autorisation d'opérer les virements suivants de ses crédits, savoir: Prendre la somme de \$350 sur le crédit pour réparations générales du marché St-Antoine et l'appliquer aux réparations générales du marché Bonsecours; \$400 sur le crédit pour réparations générales du marché Saint-Antoine, et l'appliquer aux réparations générales du marché St-Laurent.

9.—Soumise et lue une lettre de M. J.-R. Gilliland, surintendant de la division Est, de la compagnie du Pacifique Canadien, informant la Commission que les commerçants de bestiaux se plaignent du retard apporté dans le pesage des animaux au marché à bestiaux de l'Est.

Résolu: Que cette question soit laissée à la discrétion du surintendant, avec l'autorisation d'employer un homme supplémentaire pour le service des pesées durant certaines heures les jours de marché seulement, et qu'un montant de \$125 soit ajouté pour cette fin au contingent du marché en question sur la liste des crédits.

10.—Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: Que cette Commission s'ajourne à mercredi, le 1er décembre prochain pour prendre en considération la liste des crédits pour 1910.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 26 novembre

Sont présents: MM. les échevins L.A. Lapointe, président, Fraser, Guay, Laviolette, J.-B.-A. Martin et Séguin. Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

3.—Submitted and read a letter from Mr. John Farquharson, manager of the Montreal Biscuit Co. offering \$5.00 for a marble table which was in the old fish market at Bonsecours Market.

Resolved: That consideration of said matter be deferred until the next meeting.

4.—Submitted and read a letter from The Sicily Asphaltum Paving Co., asking that they be refunded a sum of \$170.87 retained by the City as a guarantee for paving laid around St. Antoine Market.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to refund said sum and that a report be made to Council accordingly.

5.—Submitted and read a petition signed by a number of tenants at Bonsecours Market, Commissioners street, etc., asking that the small stairs leading from the storey of butchers stalls on Commissioners street be removed or condemned

Resolved: That the said petition be received and that the superintendent be authorized to have the said stairs blocked up by board, so as to close completely the passage way at said place.

6.—The Committee considered the request of Mr. J. A. Jarry, butcher at Bonsecours Market, for the renewal of the floor and windows of his stalls.

After deliberation, it was

Resolved: That the Superintendent be authorized to have said work done on the best possible conditions.

7.—Ald Lamoureux drew the attention of the Committee to the fact that the painting recently made in certain parts of St. Lawrence Market should be continued in the butchers' stalls of said market, and after deliberation, it was

Resolved: That the chairman and the Superintendent be authorized to have said work done on the best possible conditions.

8.—In connection with the above mentioned works which were to be executed at Bonsecours and St. Lawrence markets, it was

Resolved: That the appropriations voted for general repairs to the said markets, being almost exhausted, a report be made to Council asking for authority to vary the following sums from their appropriations, to wit: Take the sum of \$350 from the appropriation voted for general repairs at St. Antoine market and apply said sum to general repairs to Bonsecours Market; \$400 from appropriation voted for general repairs at St. Antoine Market and apply said sum to general repairs to St. Lawrence market

9.—Submitted and read a letter from Mr. J. R. Gilliland, superintendent of the Eastern division, of the Canadian Pacific Railway Co., informing the Committee that the cattle traders complained of the delay caused in the weighing of cattle at the Eastern cattle market.

Resolved: That the matter be left with the superintendent with authority to employ an extra man for the weighing of cattle during certain hours, on market days only, and that a sum of \$125 be included for said purpose in the contingent for the market in question in the list of appropriations.

10.—On motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: That this Committee do adjourn until the 1st of December next, to consider the list of appropriations for 1910.

A. LEBLANC,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 26th November.

Aldermen L. A. Lapointe, chairman, Fraser, Guay, Laviolette, J. B. A. Martin and Séguin. The minutes of the last meeting were read and confirmed.